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平成２７年第３回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成２７年９月１日（火） 

議  員 質 問 事 項 

１ 玉  利      優 議員 

１．マイナンバー制度について  
（１）制度の利用範囲と利便性について 
（２）制度の安全性（セキュリティー）について 
２．愛川ブランドについて 
（１）認定の基準について 
（２）認定品への町の支援体制について 
３．給食について 
（１）食の安全性について 
（２）食の栄養のバランスについて 
４．中学校の教科書の採択について 
（１）中学校の教科書採択について 
（２）特に中学校の社会科の歴史的分野の採択について 
５．空き家バンク制度について 
（１）現時点の登録状況について 
（２）現時点の活用状況について 

２  渡  辺       基 議員 

１．人口減少対策について 
（１）自治体間の人口争奪戦に対する町の考え方について 
（２）地方版総合戦略の策定状況について 
（３）人口減少対策庁内検討会議の成果について 
２．情報の発信について 
（１）町としての有線放送廃止後の対応について 
３．愛川東中前の歩道橋について 
（１）平成２１年９月に地域住民から要望が多い愛川東中学

校前の歩道橋の架け替えや横断歩道と信号機の設置を

要望したが、その後の厚木警察署との交渉について 

３  井  上  博  明  議員 

１．眼科の開設について 
（１）不足診療科目である「眼科」の開設に向けた取り組み

について 
２．健康づくりについて 
（１）平成２６年度の保健事業の評価と今後に生かすべき課

題について 
（２）「健康づくりモデル事業」を指定し、地域にあった健康

づくりを進める考えについて 
３．学校教育について 
（１）小中学校トイレの洋式化率は、現在５４．６％であり、

１００％を目指してほしいが、今後の取り組みについて 
（２）小中学校におけるいじめ・不登校・暴力の現状と解決

に向けた取り組みについて 
４．繊維会館等について 
（１）繊維会館の取り扱いについて 
（２）繊維産業会の理念・事業及び町の今後の助成について 
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議  員 質 問 事 項 

４  小  倉  英  嗣  議員 

１．消防救急デジタル無線について 
（１）アナログと比較した場合のメリット・デメリットと維

持管理経費について 
２．通学路の安全対策について 
（１）愛和の里から上野原に通じる町道田代６３１７号線は、

大木化した樹木により、枯れ枝等が落下し、通学路の

安全性が心配だが、適正管理の取り組みについて 
３．ゴミの減量化・資源化について 
（１）葉山町が取り組んでいる生ゴミ処理器「キエーロ」を

本町でも導入する考えについて 
４．有害鳥獣被害の現状について 
（１）今年度の被害状況と有害鳥獣対策実施隊の実績につい

て 

５  小  林  敬  子  議員 

１．平和行政について 
（１）広島や長崎に子ども代表を派遣して、被爆の実相を語

り継ぐことが必要だと思うが、町長の考えについて 
（２）相模陸軍飛行場、いわゆる中津飛行場を身近な戦争遺

跡として啓発看板の設置を求めるが、町長の考えにつ

いて 
（３）参議院で審議されている安全保障関連法案に対する町

長の見解について 
２．とくとく商品券の販売方法について 
（１）目的と販売方法について 
（２）買えなかったことに対する住民の声とそれへの対応に

ついて 

６  井  出  一  己  議員 

１．有権者の投票率向上について 
（１）本町の投票率向上に向けた取り組みについて 
（２）若い世代に向けた啓発活動の考えについて 
（３）投票入場券に期日前投票の宣誓書を印刷する考えにつ

いて 
２．平成２７年度地域住民生活等緊急支援のための交付金に

ついて 
（１）地域消費喚起・生活支援型プレミアム商品券の実施状

況について 
（２）愛川ブランド推進事業・あいちゃん音頭制作事業、定

住促進事業及び消防団活動用品購入事業の進捗状況に

ついて 
（３）地方版総合戦略策定事業の進捗状況について 
３．交通安全対策について 
（１）町道半原７１２２号線整備の現状と今後について 
（２）国道４１２号・平山坂下交差点の安全対策について 
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※平成２７年９月２日（水） 
議  員 質 問 事 項 

７ 佐  藤  り  え  議員 

１．18 歳選挙権について  
（１）本町での新有権者数について 
（２）主権者教育に対する考えと今後の取り組みについて 
２．地域（貢献）ポイント制度について  
（１）地域（貢献）ポイント制度を導入する自治体が増えて

きたが、介護支援ボランティア制度及び健康促進ポイン

ト制度の導入に向けた研究について 
３．防災対策について 
（１）総務省消防庁においても推奨されている感震ブレーカ

ーの町の認識について 
（２）感震ブレーカー購入に補助制度を設けるなど、本町に

有効的な地震火災対策を進める考えについて 

８  木  下  眞樹子  議員 

１．愛川町に住んでいる外国籍の子どもの状況などについて 
（１）親の都合で諸外国から移り住んだ子どもについて、日

本語もわからず生活習慣も違う子どもの日常生活に対

する町の考えについて 
（２）窓口や学校で通訳として働いている方の人数及び身分

について 
（３）子どもの学校における理解度及び理解できていない子

どもたちへの対応について 
２．忙しいママへの電子母子手帳サービス導入について  
（１）スマートフォンやタブレット端末を使った電子母子手

帳サービスの導入と予防接種忘れ防止などへの利用に

ついて 
３．ふるさと納税について 
（１）導入に係る検討状況について 
４．中学生の職場体験について 
（１）職場体験の現状と課題、今後の取り組みについて 

９  熊  坂  崇  徳  議員 

１．国の２０１６年度新型交付金について 
（１）新型交付金に係る考え方について 
（２）総合戦略として雇用創出、人口流入策、地域連携など

の具体案について 
（３）人口減少対策の５カ年計画「地方版総合戦略」の考え

方について 
２．狭あい道路について  
（１）本町には幅員４メートルに満たないせまい道路が多く

あり、緊急性、安全性の面でも早急に道路後退をしてほ

しいが、町の取り組みについて 
 

10 鈴  木  一  之  議員 

１．人口減少社会における自治体経営について 
（１）人口減少対策について 
（２）高齢者対策について 
（３）今後の財政運営について 
 

 


